

Telegramme du 10/10/2018

# « La Grande Plage n'est pas Paris Plage »

L'association Quiberon Stratégie s'est émue du fait que la Grande Plage n'était plus tamisée quotidiennement, et que, de fait, il y restait parfois des déchets comme les mégots. Interpellé, Roland Le Guennec, le premier adjoint, est revenu dans le détail sur le sujet. Interview.

## > Pourquoi la Grande Plage n'est-elle plus tamisée tous les jours, comme avant ?

Il y a trois ans, après plusieurs grosses tempêtes d'hiver, nous nous sommes aperçus que le niveau du sable sur la Grande Plage avait baissé de plus d'un mètre ! Des spécialistes nous ont alors expliqué que la faute revenait au tamisage systématique de la plage et au ramassage de toutes les algues. En effet, plus le sable est tamisé plus il est fin, plus il est emporté par la houle des tempêtes.

## > N'est-il pas possible de rapporter du sable ?

Amener du sable d'ailleurs, coûterait très cher et n'est pas très bon pour l'écosystème. Sans compter que pour le coup, c'est du sable plus grossier car



*Il y a trois ans, après plusieurs tempêtes, le niveau du sable avait baissé de plus d'un mètre sur la Grande Plage. La municipalité a pris la décision de ne plus tamiser tous les jours, car cela accélère le phénomène.*

plus stable.

## > C'est donc une décision pour préserver l'environnement ?

Nous avons fait le choix d'arrêter le tamisage systématique. Nous le faisons, en saison, une fois par semaine. Nous ramassons la laisse de mer qui

stocke les petits déchets. En revanche, les algues, elles, qui permettent aussi de retenir le sable, sont désormais repoussées à l'eau et non plus enlevées. Il faut bien comprendre que nous ne sommes pas ici à Paris Plage, mais sur un écosystème fragile que nous devons préserver au mieux.